

<b>Medio</b>	Canal 13
<b>Fecha</b>	14-07-2015
<b>Mención</b>	Un nuevo ajuste hizo el Mineduc sobre el proyecto de gratuidad universitaria. Habla Fernando Montes Rector de la UAH.

### **Un nuevo ajuste hizo el Mineduc sobre el proyecto de gratuidad universitaria**

Un nuevo ajuste hizo el Mineduc sobre el proyecto de gratuidad universitaria. La ministra Delpiano retiró la oferta de su antecesor Nicolás Eyzaguirre en torno a evaluar que algunas universidades privadas accedan el próximo año al beneficio de gratuidad para el 60% de los alumnos más pobres.

- Mineduc aseguró la gratuidad en un primer paso sólo para las universidades miembros del Cruch y establecimientos de educación técnica.

- Estudiantes de universidades privadas quedaron fuera.

Habla:

- Francisco Martínez, jefe de la división de educación superior
- Fernando Montes, S.J, rector U. Alberto Hurtado
- Nicolás Fernández, vocero de las U. Privadas Confech
- Valentina Saavedra, presidenta de la FECH

Mención.

- Gobierno
- Presidenta Bachelet
- Congreso

Conduce: Ramón Ulloa